

Fecha: 03-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Estudian 5 opciones para entrega final de desechos acumulados por incendios**

Pág. : 5

Cm2: 401,5

VPE: \$ 965.577

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Ministerio de Obras Públicas ha retirado más de 30 mil toneladas de escombros

Estudian 5 opciones para entrega final de desechos acumulados por incendios

El seremi Hugo Cautivo contó que de manera temporal los desperdicios se están dejando en un centro de acopio temporal y que se trabaja junto a Salud para definir el destino final.

Continúan los trabajos de los equipos de la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP) para el retiro de escombros en las zonas afectadas por los incendios forestales, en una tarea que desde la semana antepasada ha significado la remoción de 30 mil toneladas de materiales inutilizables.

El seremi Hugo Cautivo explicó en una visita inspectiva a Geo-Chile que "estamos haciendo este trabajo con mucha urgencia de todo lo que es limpieza, sobre todo en las calles de los sectores en los cuales hoy día la gente está tratando de recuperar para empezar la etapa de reconstrucción".

"Por ello la labor de despeje se desarrolló primero en las zonas de mayor conectividad, y hoy día ya de aquellos lugares que fueron definidos como depósitos transitorios", agregó la autoridad, para luego detallar que tras el retiro de escombros que suman más de 30 mil toneladas de basura "nos enfocaremos en otros depósitos transitorios, que se fueron acumulando también



Labores se han concentrado en los depósitos transitorios, como es el caso de GeoChile.

por parte de las propias personas que empezaron a limpiar sus casas, y que era necesario también retirar acá por un tema de salubridad y seguridad".

Cautivo también explicó que se ha definido un centro de acopio transitorio en el acceso a Lirquén, a un costado de la empresa Indura, para luego concretar los traslados definitivos a cinco lugares que se están evaluando con distintos servicios públicos.

"Hay que planificar este proce-

so y hacer las contrataciones respectivas, porque eso significa tener un vertedero final. Hay alguno ya certificado por el Ministerio de Salud, y estamos empezando las coordinaciones necesarias, pero estamos hablando de un trabajo que significa al menos unos dos mil viajes de camiones como para completar los retiros", comentó.

Además, la autoridad señaló que "hay lugares certificados por el Ministerio de Salud, hay apro-

ximadamente unos cinco lugares que están identificados, y es un trabajo que vamos a hacer ahora con la delegación y también con la Seremi de Salud, en función de poder coordinar este trabajo de destino final".

"Probablemente tal vez sea con más de uno, desde el punto de vista de poder distribuir toda esta carga, pero es un tema administrativo que se está en este minuto revisando y empezando a hacer las cotizaciones", adelantó.

Hace dos semanas, los equipos de Vialidad del MOP iniciaron el despliegue para despejar calles y rutas.